

# HUMAS

## Polsek Jampang Tengah Wujudkan Program AA DEDE, Bhabinkamtibmas Bantu Warga Disabilitas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Apr 18, 2023 - 10:40



*Polsek Jampang Tengah Wujudkan Program AA DEDE, Bhabinkamtibmas Bantu Warga Disabilitas*

**Sukabumi** - Kinerja Polri Kabupaten Sukabumi baru-baru ini semakin meningkat, dari tingkat Polres, Polsek, bahkan yang paling penting kinerja Bhabinkamtibmas juga sangat signifikan.

Hal itu bisa dilihat dengan maraknya Bhabinkamtibmas berlomba-lomba memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat di wilayah kerjanya. Tak terkecuali Bhabinkamtibmas Desa Cijulang Kecamatan Jampang Tengah Aipda Nurdin Hayat yang membantu warga disabilitas di desa tersebut.

Sekira pada Senin 20 Maret 2023, Aipda Nurdin Hayat melakukan koordinasi dengan ketua UPZ Kec. Jampang Tengah Sdr. H Abdul Rohman tentang mekanisme pengajuan bantuan untuk warga yang sakit terutama warga yang tidak bisa berjalan.

"Alhamdulillah dari obrolan tersebut dari Ketua UPZ kec Jampang Tengah memberikan jawaban, bahwa silahkan didata warga yang membutuhkan kursi roda untuk diajukan ke BAZNAS kabupaten Sukabumi," jelas Aipda Nurdin Hayat, kepada Tim Media liputan Humas Polres Sukabumi, Senin 17 April 2023.

Dari hasil koordinasi tersebut, maka Aipda Nurdin Hayat melakukan koordinasi dengan pihak Pemdes Desa Cijulang terutama dengan Sekdes dan Para Kepala Dusun di Wilayah Desa Cijulang dan diperoleh data warga diantaranya yang mendapatkan bantuan kursi roda tersebut:

- Darna, Smi. 21-02-1934,  
Kp. Cijulang Rt.09/04 Ds. Cijulang Kec. Jampang Tengah Kab. Sukabumi.
- Ading, Smi. 30-03-1962,  
Kp. Cikeuyeup Rt. 12/04 Ds. Cijulang Kec. Jampang Tengah Kab. Sukabumi.
- Itoh Isah, Smi. 10-12-1928,  
Kp. Cijulang Rt.08/04 Ds. Cijulang Kec. Jampang Tengah Kab. Sukabumi.
- Indra Agustriana, Smi. 18-08-1991,  
Kp. Ciasih Rt. 03/02 Da. Cijulang Kec. Jampang Tengah kab Sukabumi.
- Erod, Smi. 06-08-1954,  
Kp. Cimadang Rt. 33/10 Ds. Cijulang Kec. Jampang Tengah Kab. Sukabumi.

Selanjutnya pada Minggu 16 April 2023 bantuan Kursi Roda untuk warga dikirim dari BAZNAS ke UPZ Kecamatan Jampang Tengah.

Untuk mempercepat penyaluran Kursi Roda, maka Aipda Nurdin Hayat bersama dengan Ketua UPZ Kecamatan Jampang Tengah H. Abdul Rohman bersama dengan para Kadus yang di wilayah ke-dusunannya (Kadus Cijulang Sdr. Encep dan Kadus Ciasih Sdr. Aris) terdapat warga yang membutuhkan kursi roda maka pada Senin 17 April 2023 dari jam 13.00 wib s/d selesai dengan menggunakan mobil ambulan Desa Cijulang yang di kemudikan Sdr. Ust Ali Abdul Rohman untuk mengangkut kursi roda tersebut penyaluran kursi roda dapat terlaksana.

Sementara itu, Menurut Kapolsek Jampang Tengah, bahwa program itu adalah untuk mewujudkan AA DEDE di Wilkum/wilayah Hukum Polsek Jampang Tengah,

"Ini sesuai Perintah Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, yaitu Program AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien)," terang AKP Gatot Kapolsek Jampang Tengah.

Dihubungi terpisah, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi

harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Senin 17 April 2023.